
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Esmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° ,),Er 2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental, requerer a Vossa Excelência, que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Dr. Luiz Barbosa de Deus, 

juntamente com o Secretario de Infraestrutura Wilson Pereira Filho, a 

solicitação das Limpeza Gerais do Bairro Senhor do Bonfim 01, Bairro 

Centenário. 

Sala das Sessões, ent17 de Junho de 2019. 

~-c--tiest,/ g-4e_ 
JOSÉ ABEL SOUZA 

- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

-Estado da bahia- 

Exmo.Sr. Presindente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.n.9 /2019 

O vereador que presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem ria forma 
regimental, requerer a Vossa Excelência, que se digne remeter o presente ao 
Exmo.Sr. Prefeito Municipal — Dr. Luiz Barbosa de Deus, solicitando a 
possibilidade da limpeza do terreno do campo de futebol do bairro Vila 
nobre e a fiscalização para manter o terreno limpo. 

Sala das Sessões, 18 de Junho de 2019. 

José Abel Souza 

- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

-Estado da bebia- 

Exmo.Sr. PresIndente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO Nth:/2019 

O vereador que presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental, requerer a Vossa Excelência, que se digne remeter o presente ao 
Exmo.Sr. Prefeito Municipal — Dr. Luiz Barbosa de Deus, solicitando a 
possibilidade de placas de nomenclatura de vias e logradouros públicos 
no bairro Vila Nobre. 

Sala das Sessões, 18 de Junho de 2019 

José Abel Souza 

- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

-Estado da bahia- 

Exmo.Sr. Presindente da Cámara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO ár 3044/2019 

O vereador que presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental, requerer a Vossa Excelência, que se digne remeter o presente ao 
Exmo.Sr. Prefeito Municipal - Dr. Luiz Barbosa de Deus, solicitando a 
possibilidade da ILUMINAÇÃO PÚBLICA DA AVENIDA DO GANDE HOTEL 
que ficar por trás do quartel que se encontra totalmente sem iluminação 
pública. 

Sala das Sessões, 18 de Junho de 2019 

Justificativa: 

É um Rua de grande movimentação, principalmente das pessoas que moram perto 
desta avenida e precisam trafegar por ela todos os dias. É um importante trecho 
que liga os Bairros Alves de Souza, Vila Nobre, Quatro grupa e outros bairros com 
o Centro da Cidade. Onde ficar mais perto o acesso por essa rua para o Posto 
Médios Céu, a Escola casa da Criança e a Igreja Nossa Senhora de Fátima. E 
atendendo aos apelos da população, pedimos que a presente solicitação seja 
atendida com a maior brevidade posslvel, para que esta rua seja iluminada o 
quanto antes 
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Josê Abel Souza 

- Vereador - 



AV. DO GRANDE HOTEL POR TRÁS DO QUARTEL 
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